
 

 

 
 
 
 
Уважаемые члены SPIBA, 

 

 
 
Для меня большая честь быть номинированной на роль сопредседателя Комитета по маркетингу и 
коммуникациям SPIBA. 
 
Я знаю SPIBA c 1999 года и считаю Ассоциацию самой прогрессивной и эффективной на данный 
момент площадкой города для взаимовыгодного общения представителей бизнеса и налаживания 
диалога между бизнесом и руководством города. 
 

Мой почти 20-летний профессиональный опыт главным образом связан с маркетингом, 
коммуникациями и организационным развитием. Более 15 лет в FMCG, 13 лет опыта управления (до 12 
прямых подчиненных и 700 человек в функциональном управлении). Опыт кросс-функциональных 
проектов, успешное управление изменениями при оптимизации и унификации процессов/процедур, 
внедрение новой оргструктуры, интеграция функции при слиянии компаний; большой опыт построения 
и мотивации эффективных команд и развития сотрудников.  

 
Я окончила СПбУЭФ по специальности «Ценообразование», после чего -  магистратуру (Master of 
Science) в Королевском Технологическом Институте (www.kth.se) в Стокгольме по Оценке 
недвижимости (Департамент землеустройства и управления недвижимостью), и позднее обучалась 
Маркетинг Менеджменту на Факультете менеджмента СПбГУ в рамках Программы переподготовки 
управленческих кадров при Президенте РФ. 
 
Работала оценщиком недвижимости в S.Zinovieff&Co., после чего присоединилась к команде отдела 
маркетинга завода Coca-Cola в Петербурге, который позже возглавила в роли Регионального 
менеджера по маркетингу по Северо-западному региону. Далее перешла в Центральный офис Coca-
Cola Hellenic в Москве, где организовала централизованную функцию по холодильному торговому 
оборудованию по стране. 
 
До прихода в ДЭФО я работала Директором по трейд-маркетингу и коммуникациям Группы Компаний 
Галактика (крупнейший независимый производитель молочных продуктов на Северо-западе РФ), где, в 
частности, совместно со SPIBA организовывала Look@Galaktika - экскурсию на завод в Гатчине, и 
встречу с акционером Компании в формате «Завтрак с директором». 
 
В октябре 2017 года я присоединилась к Компании ДЭФО в роли Исполнительного директора ДЭФО – 
Санкт-Петербург, и в декабре мы стали новым членом SPIBA. Компания ДЭФО работает на мебельном 
рынке России с 1998 года и является лидером рынка офисной мебели, открыв более 100 фирменных 
салонов и представительств в 52 городах.  
 
Надеюсь, мои знания, опыт и исключительно позитивное и конструктивное отношение ко всему, что я 
делаю, позволят мне внести вклад в деятельность Комитета по маркетингу и коммуникациям, 
содействовать обмену опытом и идеями, инициировать и помогать в организации встреч и мастер-
классов на актуальные темы, привлекать ярких и интересных спикеров, а также новых членов SPIBA.  
 
 
С уважением, 
 
Жанна Малиновская 
Исполнительный директор ДЭФО – Санкт-Петербург 
mze@defo.ru 
+7 911 922 5758 

http://www.kth.se/
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